

Acta de la Sesión Ordinaria del Consejo Distrito Poniente Sur

FECHA: 10 de abril de 2024

HORA DE COMIENZO: 19 h.

LUGAR: Centro cívico Poniente Sur.

Camino Viejo de Almodóvar s/n

En la ciudad de Córdoba a 10 d abril de 2024, bajo la presidencia de D. Francisco L. Porrás Caballero, siendo las 19 h. y con los asistentes que se relacionan, se reúne el CONSEJO DE DISTRITO PONIENTE SUR.

ASISTENTES:

Francisco Luis Porrás Caballero, Asiste
Antonio Arjona Vázquez, Asiste
M^a Teresa Parra Granados, Asiste
Pilar García Delgado, Asiste
M^a Carmen Cañete Sevillano, Asiste
Jenaro Vázquez López, Asiste
Juan Andrés de Gracia Cobos, Asiste
Horacio García Glinski, Asiste
Julián Blanco Ramírez, Asiste
Manuel Silva Pérez, Asiste
Aurora Domínguez Ruiz, Asiste
Juana Gómez Ruiz, asiste en su nombre Rosa Blanco Casares
José Manuel Matencio, Asiste
M^a Antonia Nieto, Asiste

NO ASISTEN O DISCULPAN SU AUSENCIA

Francisco Montemayor García, Disculpa su ausencia
Natalio Aguilera Vázquez, Disculpa su ausencia
Flor Argentina Mejías Bascon, Disculpa su ausencia
Antonio Gallego Sánchez, No asiste
Guillermo León Murillo, No asiste
Claudio Rider Aguilar, No asiste
Francisco Juan Ortiz, No asiste
José Martínez Carmona, No asiste
Thierno Buobacart Diallo, No asiste
Thierno Souleimane, No asiste
M^a José Cañete Rodríguez, No asiste
Rafael Sánchez Pintor, No asiste
Francisco Ortiz Villalba, No asiste

José A. Cabo Álvarez, No asiste

1.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior.

Se aprueba por unanimidad el acta de fecha 06.03.2024 que se ha enviado por email.

2.- Informe Presidente.

Se informa por parte del Sr. Presidente que se ha aprobado el cambio de fecha para el día de la vecindad que se llevará a cabo el día 21 de septiembre y dos actividades a celebrar en esa misma semana, el 16 de septiembre charla informativa sobre Cooperativas Energéticas a cargo de D. Francisco Molina de FAECTA y 19 de septiembre charla sobre ITE (Inspección Técnica de Edificios) a cargo de D. Juan Andrés de Gracia Presidente del CMC.

Se convocará en breve reunión de la comisión que se formó para tratar los temas del día de la vecindad.

En cuanto al problema de utilización de la vía pública se nos ha informado por parte del Coordinador Gral. D. Vicente Martín, que no hay que pedir permisos para comida ya elaborada, el problema es la elaboración en la calle, con lo cual se tendrá en cuenta llevarla ya preparada.

Así mismo se informa que se han presentado las dos propuestas de talleres presentados por Senderos y Yerbabuena, esta última pide nuestro apoyo para que se realice en los días 2 y 3 de mayo, ambas se van a llevar a la Junta municipal ya que la técnica va a asistir a dicha Junta a la cual nos traerá el programa entero de actividades, el coste de cada una, las novedades y cambios que se le han pasado.

Se han pasado una relación de actividades culturales para la zona de nuevo poniente y dado que estas son para finales de año y que aún se están cerrando muchas actividades, se les preguntará a los técnicos que asistirán en el punto 3 de esta reunión, para que nos informen si les corresponde realizarlas a Cultura en Red o a Participación Ciudadana, se tendrá en cuenta proponerlas para el segundo semestre.

También se informa que se va a solicitar a SADECO una ZEP (zona de esparcimiento canino) para nuevo poniente.

3.- Visita Técnicos Cultura en Red.

Se da la bienvenida a D^a Yolanda Batey y D. Francisco Rosales (Técnicos de Cultura en red) los cuales nos comentan que se están reuniendo con todos los consejos para explicar cómo está estructurada la programación, y tratando de acercar la cultura a los distintos barrios de la ciudad tienen previsto hacer un par de actuaciones en cada Distrito durante los meses de Julio y Agosto y en la mayoría de los distritos una de estas actuaciones será cine en la calle, para lo cual se solicita que desde el Consejo se le planteen los temas que interesan y el lugar para hacer dicha actividad. Aclarar que cuando una

actividad es exclusivamente de Cultura en red ponen todo lo relacionado con esa actividad, pero cuando ésta es compartida, como en el día de la vecindad que está coorganizado por Participación Ciudadana, Consejo, Asociaciones, etc., desde Cultura en red ponen la actuación que se le solicite, pero si el sonido abarca más tiempo que la actuación de su grupo hay que negociarlo con cultura en red.

También nos informan que la organización de cruces de mayo, carnaval, zambombas y verbenas no corresponden a cultura en red, hay otras delegaciones que se dedican a ello.

Se les solicita que informen a este Consejo de la programación de las actividades que se vayan a traer al Distrito.

4.-Parque Cruz Conde. Solicitar situación emergencia.

Se expone a asistentes la situación de emergencia en la que se encuentra el Parque Cruz Conde tras el tornado que azotó la zona, provocando caída de árboles, encharcamientos, etc.... Dicha zona ya necesitaba una actuación, se nos dio a conocer, se solicitó una subvención, se hizo proyecto, se concedió y no se pudo ejecutar por falta de tiempo, ya que el plazo era muy corto. Se debería solicitar que se actúe y que no se demore más, nos envíen el proyecto que se hizo en su día y que se tomen medidas ante situaciones de emergencia, ya que debería haber una previsión de reparación para estos casos.

Se somete a votación y se aprueba por unanimidad enviar carta al Sr. Alcalde y a Infraestructuras.

Se redactará dicha carta y se informará al Consejo y una vez consensuada se remitirá.

5.-Complejos arqueológicos, situación.

Ya que nuestro distrito es el que tiene más complejos arqueológicos de la ciudad como son el de cercadilla, rectorado, el situado junto al antiguo Fontanar y algunos más y sabiendo que tienen un gran valor arqueológico además de ser muy visitables se debería solicitar que salgan a la luz y presionar al Ayuntamiento para que lo inicie conjuntamente con la Junta de Andalucía. Se acuerda pedir una reunión con el Ayuntamiento para exponerlo.

6.- Preparación JMD.

Se informa a los asistentes que en la próxima reunión de Junta Municipal de Distrito a petición de este Consejo comparecerán D. Bernardo Jordano, Delegado de Inclusión, Accesibilidad y Movilidad y D^a Carmen Rivas, coordinadora de programas adscrita a este Distrito de Poniente Sur.

En cuanto a la coordinadora de programas el Sr. Presidente va a intentar que le envíe una copia de las modificaciones para hacerla llegar a todos los miembros de este Consejo antes de la Junta, y verificar si está recogida la del 2 y 3 de mayo.

Desde nuevo poniente se solicita hacerle llegar al Sr jordano sobre la necesidad de ampliar la línea 7 de autobuses para comunicar otras zonas del barrio, además de otras calles con problemas de accesibilidad. Se solicita que haga llegar un escrito al Sr. Presidente explicando todos estos casos para poderlos exponer detalladamente en la Junta y quede reflejado en acta, además de un escrito desde la Asociación de vecinos a Movilidad.

Desde los califas se solicita que se le recuerde al Sr. Jordano que este Consejo aprobó por unanimidad que en el arreglo de la Avda. de Medina Azahara se ampliara el acerado e indicarle que se enviaron dos escritos al Ayuntamiento y Junta de Andalucía solicitando esta petición de ampliación. Se les solicita que envíen escrito al presidente de este Consejo con todos los datos para llevar a Junta Municipal.

7.-Urgencias.

No hay.

8.- Ruegos y preguntas.

Y siendo las 20,56 h. del día arriba indicado, se da por finalizada la reunión del Consejo de Distrito Poniente Sur.

Firmado Presidente

Francisco L. Porras Caballero

Firmado Secretaria



Mª Teresa Parra Granados